



MISIONES GLOBALES
de Iglesias Biblia Abierta

Oración y Alabanza – 22 de Mayo de 2024

“Sin embargo, lo que ahora sufrimos no es nada comparado con la gloria que él nos revelará más adelante”.
Romanos 8:18 (NTV)

Papúa Nueva Guinea: El Director Nacional Joshua Essy compartió que hubo una gran pelea por el asentamiento que estalló cerca de la nueva iglesia en Lae y que está afectando a la iglesia y a la familia del pastor que vive allí en las instalaciones. El pastor y su familia necesitan reubicarse por su seguridad mientras se resuelve esta situación. Afortunadamente, el edificio de la iglesia no ha sufrido daños. Por favor oren por provisiones para reubicar a la familia del pastor y por su protección y que el edificio de la iglesia no sufra daños mientras se resuelve este problema.



Norte de México: El domingo pasado, la misionera Fayth McConnell visitó la Iglesia Asamblea de Dios de Marionville en Marionville, Missouri, donde su hermano y su esposa pastorean. Oren por Fayth mientras continúa viajando compartiendo lo que Dios ha hecho, hará y seguirá haciendo en su vida y ministerio. Oren para que más personas se sientan motivadas a servir y hacer más para el Reino de Dios.

Uganda: El Director Nacional John Bosco compartió que el domingo 19 de mayo visitó la Iglesia Biblia Abierta de Buwembe en el distrito de Busia, en el este de Uganda. Allí conoció a un adolescente de 16 años llamado Simon Byakatonda y es huérfano. Durante mucho tiempo, a Simón le salió pus de los ojos y los oídos. Hace dos años Simón escuchó acerca de Jesús y lo recibió como Señor y Salvador de su vida. La pastora Betty, que lleva el vestido marrón estampado en la foto, oró por Simón con la ayuda de los ministros de la iglesia y, por la gracia de Dios, los oídos y los ojos de Simón fueron sanados. Su vista es débil debido al tiempo que tuvo esa infección. Actualmente va a la escuela y está en el nivel cinco. Alabado sea Dios por el milagro obrado en la vida de Simón y la curación de su vista que aún está por llegar y provisión para que continúe sus estudios.



Ucrania: La misionera Tammy Swailes compartió: “Gracias a Dios por un viaje seguro y exitoso a Hungría, donde me reuní con el director de INSTE, Vince Varga, y la junta directiva de INSTE Hungría y Timotei Bulzan, director de INSTE Rumania. Nos complace anunciar que Vince Varga ha sido elegido para otro término como director. Estamos explorando posibilidades para que los materiales INSTE estén disponibles en formato digital para atraer a estudiantes más jóvenes que prefieren estudiar en sus dispositivos electrónicos. ¡Se agradecen sus continuas oraciones por INSTE en Hungría y Rumania!



Paraguay: El Director Nacional Néstor Paredes viajará el sábado 25 de mayo junto a su esposa Olga para visitar la Iglesia Biblia Abierta en la ciudad de Hernandarias Oriente, la cual se ubica a casi 400 kilómetros de donde él se encuentra y donde pastorean los pastores Marcial y Miriam. Todavía tiene que visitar otras iglesias como director de misiones. Por favor oren por un viaje seguro y fructífero mientras viajan.

Nuestra ofrenda Cosecha Global para 2024 es para ayudar al Centro Médico Acropolis en Trinidad. Unase a nosotros para ayudar a comprar equipo médico especial y deje que su luz brille. Esto ayudará a salvar vidas física y espiritualmente. Para obtener más información y saber cómo puede participar en esta ofrenda especial, vaya a: www.openbible.org/LetYourLightShine.

